



**Vereinigung der Verfolgten des Naziregimes
Bund der Antifaschisten
Heidenheim**

Einladung

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger
verehrte Antifaschistinnen und Antifaschisten,
Kolleginnen und Kollegen,
Friedensfreundinnen und Friedensfreunde,
Genossinnen und Genossen,

am 08. Mai 2014 jährt sich die Befreiung Deutschlands vom Hitlerfaschismus zum 69. mal.
Diesen Jahrestag möchte ich zum Anlass nehmen, Sie / Dich zu einer

Gedenkstunde

**für Sonntag, den 11. Mai 2014 um 10:30 Uhr
am Gedenkstein vor dem Rathaus in Heidenheim
einzuladen.**

Ansprache

Wilhelm Benz

Gesamtbetriebsratsvorsitzender

Rewe Unterhaltungselektronik, Funktionär bei Ver.di und im DGB Heidenheim

Der Gedenkstein am Rathaus in Heidenheim erinnert an Heidenheimer Mitbürgerinnen und Mitbürgern, die ihre Heimatstadt verlassen haben oder in Gefängnissen und Konzentrationslagern der Nazis inhaftiert oder ermordet wurden.

Es ist angebracht, zu den Jahrestagen der Befreiung Deutschlands vom Hitlerfaschismus, den Opfern an dieser Stelle zu gedenken aber auch einen Bogen in die Gegenwart zu schlagen.

Nehmen Sie an dieser Gedenkstunde teil. Sie sind herzlich eingeladen.

Mitglied der VVN-BdA

Jeder Teilnehmer könnte eine Nelke ablegen als Zeichen der Solidarität mit den Inhaftierten und ermordeten Heidenheimer Bürgerinnen und Bürgern, den Zwangsarbeiterinnen und Zwangsarbeitern als Zeichen gegen die Kriege in aller Welt, gegen Neofaschismus und Fremdenfeindlichkeit.